



NOTICIAS

Elecciones y nueva Junta Directiva de la Sociedad Española de Medicina Homeopática

Elections and a new Board of Directors of the Spanish Society of Homeopathic Medicine

La Sociedad Española de Medicina Homeopática (SEMH) nace al calor de la amistad e inquietud de un grupo de médicos por mantener el contacto entre ellos y profundizar en el conocimiento y desarrollo de la homeopatía. Han pasado 17 años desde su constitución y desde entonces hemos asistido a grandes logros entre los que destaca el Congreso Nacional de Homeopatía realizado en Madrid en 2014.

Tras esta larga andadura, el pasado 21 de noviembre tuvo lugar la asamblea extraordinaria donde se produjo el relevo en la Junta Directiva de la SEMH. La junta actual recoge el testigo para continuar desarrollando los objetivos de la anterior junta directiva, recogidos en nuestros estatutos: “Los fines y objeto principal de la sociedad serán los de contribuir a nivel nacional al progreso del conocimiento científico y médico de la homeopatía, así como contribuir a perfeccionar los conocimientos de sus socios a través de la organización

de reuniones científicas, conferencias, congresos médicos y de la publicación de trabajos y monografías científicas relacionadas con este tema. Asimismo, la sociedad facilitará y promoverá la investigación en homeopatía”.

La actual Junta Directiva de la SEMH ha quedado constituida por:

- Presidente: D. Alberto Sacristán Rubio, especialista en medicina familiar y comunitaria.
- Vicepresidente: D. Miguel Jurado Gómez, médico de familia.
- Secretario: D. Emilio Cervera Barba, especialista en medicina familiar y comunitaria.
- Tesorera: Dña. Begoña García Conde, médico de familia.
- Vocal 1: D. Roberto Pelta Fernández, especialista en alergología.
- Vocal 2: D. Juan Carlos Alonso Gómez, especialista en nefrología.
- Vocal 3: Dña. Ana María Martín Morell, especialista en medicina de la educación física y el deporte.

La nueva junta desea agradecer a la Dra. Tremiño y a su equipo todo el trabajo desarrollado hasta la fecha; y a todos los socios, la confianza en el encargo de la dirección, gobierno y administración de la SEMH.



Alberto Sacristán Rubio
*Médico especialista en medicina Familiar y Comunitaria,
Presidente de la Sociedad Española de Medicina Homeopática
(SEMH), Coordinador del Grupo de Trabajo de Homeopatía de
SEMERGEN (Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria),
Director Médico de SportSalud, Madrid, España*